

ELZEAR-ALEXANDRE TASCHEREAU.

Par la miséricorde de Dieu et la grâce du Saint Siège Apostolique,
Archevêque de Québec.

*A tous les curés, missionnaires, vicaires et autres ecclésiastiques chargés
du soin des âmes, et à tous les fidèles de notre archidiocèse, Salut et
Bénédiction du Notre Seigneur.*

¶

Un des premiers devoirs des évêques, est de connaître et, par conséquent, de visiter ceux dont les intérêts spirituels leur ont été confiés. Notre Seigneur nous l'enseigne clairement lorsque, se donnant lui-même comme notre modèle, il dit : *Je suis le bon pasteur, je connais mes brebis et elle me connaissent.* (S. Jean, X, 14.)

C'est pour accomplir ce grand devoir, Nos Très Chers Frères, que nous nous proposons de visiter successivement toutes les paroisses et permissions de ce vaste diocèse, aussitôt que les circonstances nous le permettront. Nous viendrons à vous comme l'envoyé et le représentant de celui qui s'est appelé lui-même le *bon pasteur donnant sa vie pour ses brebis.* (S. Jean, X, 11.) C'est en son nom que nous vous apporterons la consolation, la humière et la force.

Hélas ! qui n'a pas besoin quelquefois de ces trois grands biens que la religion seule peut nous donner dans cette vallée de larmes et de ténèbres ! Elle seule qui peut vous dire comme le Divin Sauveur,